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 Aos  seis  dias  do  mês  de  agosto  de  dois  mil  e  vinte  e  quatro,  a  plenária  do  Conselho 
 Municipal  de  Meio  Ambiente  –  COMUMA  reuniu-se  de  forma  ordinária,  conforme 
 convocação  prévia,  nas  dependências  do  Grupo  Escoteiro  Jacui  com  início  às  nove  horas  e 
 quinze  minutos  em  segunda  chamada,  e  com  a  presença  dos  seguintes  Conselheiros  :  Srª 
 Fernanda  Buffleben  Colovini,  Marcelo  de  Souza  da  Silva  e  Fernando  Araujo  Nunes, 
 representantes  da  Secretaria  de  Meio  Ambiente,  Jorge  Luiz  Wolff,  representante  da 
 Associação  dos  Moradores  da  Vila  Aços  Finos  Piratini,  Sr.  Paulo  Henrique  Damasceno 
 Machado,  representante  da  Secretaria  de  Meio  Ambiente,  Sr.  Walter  Virtuoso 
 representante  das  instituições  de  Ensino,  Srª  Marta  Jaqueline  Lima,  representante  das 
 Indústrias,  Srª  Debora  Cheila  Porto  Cassol  representante  da  ONG,  Srª  Rosane  Brandão 
 Representante  da  Secretaria  de  Educação.  FALTAS:  Srª  Josiane  S.  Oliveira,  representante 
 da  ONG,  Sr.  Ariel  Vargas  Coelho  e  Srª  Jordane  Pereira  e  Wilton  Ferrão  Machado, 
 representantes  da  CDL,  Srª  Ana  Maria  Salvador,  Representante  da  Secretaria  de 
 Educação,  Sr.  Luis  Carlos  Ferreira  dos  Santos  ,  representante  da  Secretaria  de  Cultura, 
 Sr.  Ronei  Ricardo  Senna  de  Linhares,  Representante  da  Secretaria  de  Planejamento 
 Urbano.  Visitantes:  Vereadora  Paula  Inaja  Vieira  e  Ana  Claudia  Tavares  assessora 
 parlamentar  e  Enio  Garmatz  morador  da  Vila  AFP.  De  imediato  o  Presidente  abriu  os 
 trabalhos  conferindo  o  quórum  e  dando  boas-vindas  e  agradecendo  a  presença  de  todos, 
 em  seguida  colocou  em  discussão  a  ata  da  última  reunião  não  tendo  o  que  discutir  colocou 
 em  votação,  restou  aprovada  por  unanimidade,  ressaltando  que  a  ata  é  colocada  no  site  do 
 conselho  logo  após  a  reunião  para  apreciação  e  conhecimento  de  todos,  saudou  em 
 especial  a  presença  da  Vereadora  Paula  e  aos  visitantes.  O  Presidente  deu  andamento  com 
 a  pauta  referente  a  leitura  das  correspondências  recebidas  e  emitidas,  (disponibilizadas 
 como  anexo  a  esta  ata),  feitas  pela  conselheira  Secretária  Marta  Jaqueline.  Na  ordem  do 
 dia  o  Presidente  Passou  a  palavra  para  o  coordenador  da  CTPRA  para  leitura  do  Parecer 
 desta,  que  está  anexo  a  esta  ata,  após  a  leitura  abriu  a  discussão  sobre  o  recursos 
 apresentado  pela  empresa  PNEUMAX,  referente  a  multa  ambiental  exarada  pelo 
 Departamento  de  Fiscalização,  após  esgotadas  as  argumentações  foi  colocado  em  votação 
 o  Parecer  que  foi  desfavorável  ao  empreendedor  não  reconhecendo  a  defesa  por  ser 
 intempestiva  e  obteve  aprovação  unânime  dos  conselheiros  presentes.  Prestação  de 
 contas:  foram  apresentados  os  extratos  da  conta  do  FMMA,  anexos  a  esta  ata,  dos  meses 
 de  julho  e  de  agosto,  com  os  seguintes  valores:  Julho  saldo  em  8  de  julho:  R$  58.788,77 
 entradas:  R$  3.531,09  saídas  R$  1.281,88,  agosto  saldo  em  05  de  agosto:  R$  55.686,92 
 com  entradas  de  R$  741,11  e  saídas  de  R$  3.820,58.  Assuntos  Gerais:  Foram  tratados  os 
 seguintes  assuntos  :  Depósito  de  resíduos  na  Distrito  Federal,  dados  da  coleta  seletiva  que 
 ainda  não  foram  respondidos  pelos  arguidos,  será  novamente  encaminhado  ofício,  também 
 foi  destacado  sobre  a  necessidade  de  informações  sobre  os  resíduos  domésticos  coletados 
 anualmente  e  sobre  o  fechamento  da  entrada  da  Rebio,  aprovado  encaminhamento  de 
 ofício  para  as  pastas  responsáveis.  Encerramento:  O  presidente  agradeceu  a  presença  de 
 todos  e  desejou  uma  ótima  semana  para  todos  com  muita  saúde  a  alegrias  e  não  tendo 
 mais  o  que  constar,  eu  Marta  Jaqueline  Lima  de  Moura,  lavrei  a  presente  ata  que  vai 
 assinada  por  mim  e  pelo  Presidente,  sendo  a  assinatura  dos  demais  a  lista  de  presença  em 
 anexo. 
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